

Miércoles, 27 de noviembre de 2024, 09:32

DIARIO ESTRATEGIA
EL DIARIO DE NEGOCIOS INDEPENDIENTE DE CHILE

46 años

FUNDADO EN SANTIAGO DE CHILE EL 17 DE OCTUBRE DE 1978

INICIO ▾ NEGOCIOS & EMPRESAS ▾ ECONOMÍA & FINANZAS ▾ DINERO & INVERSIÓN ▾ AUTOMOTRIZ ▾ INTERNACIONAL ▾ TECNOLOGÍA ▾ CIENCIA & SALUD ▾ PAÍS ▾ SOLUCIONES ▾

Nosotros podemos ayudarte Qué Estás Buscando?

FEN Uchile celebra 90 años premiando a selecto grupo de egresados

Archivado en: País

Estrategia On line | Miércoles, 27 de noviembre de 2024, 07:27

🔍 Buscar

Con la participación de la rectora Rosa Devés y el decano José De Gregorio, la Facultad de Economía y Negocios premió a un grupo de destacados empresarios, académicos, ministros y emprendedores de todas las áreas de la economía y los negocios que han marcado la historia de la Facultad, fundada por Pedro Aguirre Cerda en 1934.

En el Aula Magna de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile, se celebró su 90º aniversario, en una emotiva ceremonia que destacó la trayectoria de sus egresados más ilustres.

La rectora, profesora Rosa Devés, indicó en su discurso que "al reconocerles hoy, rendimos homenaje a sus notables trayectorias y al valioso servicio que prestan a Chile. Con ello también mostramos a quienes actualmente estudian en esta facultad o que lo harán en el futuro, el significado y las múltiples posibilidades que ofrece esta profesión. Y tal vez aún más importante, que se puede brillar sin ostentación, al contrario, brillar iluminando los caminos de los otros y las otras, como lo hacen ustedes".

Por su parte, José De Gregorio, decano de la FEN, destacó el significado de este reconocimiento: "El reconocimiento tiene un importante componente, pues los premiados han hecho una gran contribución al prestigio de la Facultad y serán representantes del espíritu de la FEN. Con esta muestra de grandes exalumnos honramos al enorme contingente de excelentes profesionales que se han destacado en muchos ámbitos y da muestras concretas del valor que tiene nuestra formación académica". También subrayó la proyección de la facultad: "Hoy podemos estar tranquilos de que nuestra Facultad se destaca por su excelencia académica y seguirá siendo reconocida por su calidad de enseñanza e investigación en los próximos 90 años".

Entre los homenajeados, Alejandro González, CEO de Falabella y uno de los nuevos integrantes del Círculo de Honor FEN, resaltó el impacto formativo de la facultad: "En estas aulas se impregna a los alumnos de una gran vocación de excelencia para impactar en la vida de las personas. Ese es el sello indeleble y diferenciador que tienen alumnos y exalumnos de la FEN". Además, valoró el rol actual de la facultad frente a los desafíos globales: "Hoy el mundo presenta desafíos que solo se pueden enfrentar con talento y creatividad, y también con trabajo duro y colaboración. Es por esto que nuestra facultad tiene más potencial que nunca y una responsabilidad gigante de seguir cultivando su sello tan especial".

Jessica López, ministra de Obras Públicas y una de las figuras reconocidas en la categoría de trayectoria, también destacó el aporte de la FEN al país: "La FEN representa hoy un punto de encuentro para el debate de ideas y también de aporte concreto a nuestro país, precisamente lo que simboliza esta ceremonia: un espacio abierto a quienes compartimos en otras épocas y en momentos especiales, todos profesionales que sentimos esta marca de pertenencia".

Círculo de Honor FEN 2024

Desde 1995, este reconocimiento destaca a los egresados más sobresalientes. Este año, los premiados fueron:

- Administración: Alejandro González Dale, CEO de Falabella.Reconocido por su destacada trayectoria en gestión financiera y liderazgo corporativo.
- Economía: Francisco Ruiz-Tagle, CEO de CMPC, con una prolífica carrera en la industria forestal y papelera.
- Servicio Público: Claudia Sanhueza, subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, experta en economía social y miembro activa en importantes organismos internacionales.
- Control de Gestión y Auditoría: Mauricio Cañas, director de Estrategia en BTG Pactual Wealth Management, especializado en mercados financieros.
- Postgrado: Cristina Bitar, socia de Azerta, destacada en comunicación estratégica y miembro de directorios nacionales e internacionales.
- Emprendimiento: Juan Pablo Larenas, cofundador de Sistema B y Late!, reconocido por promover negocios sostenibles y éticos.

Premio Trayectoria 90 años FEN

Además y celebrando los noventa años desde su fundación, liderada por Pedro Aguirre Cerda, ex presidente de Chile y su primer decano, la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile rindió un especial homenaje a un grupo selecto de egresados mediante la entrega del Premio a la Trayectoria, distinción busca destacar a profesionales que, a lo largo de su carrera, han representado los valores de la Facultad y han contribuido significativamente al desarrollo del país.

Los premiados fueron:

Janet Awad, Directora de empresas.
Marcela Bravo, Gerenta General de ACCIÓN Empresas.
Francisca Castro, Directora de Antofanasta Minerals.

Luis Felipe Gazitúa, Presidente de CMPC.
Stephany Griffith-Jones, Vicepresidenta del Banco Central.
Ana María Jui, Ex Vice Presidenta del Comité Financiero del Ministerio de Hacienda
Jessica López, Ministra de Obras Públicas.
Alejandra Mizala, Prorroctora Uchile.
Sergio Molina, Ex Ministro y ex decano FEN Uchile.
Christopher Nielson, Profesor de Economía en Universidad de Yale.
Máximo Pacheco, Presidente del directorio de Codelco.
Claudio Soto, Consejero del Banco Central.
Sergio Urzúa, profesor de la Universidad de Maryland.
Manuel Vargas, Ex director ejecutivo de Icare.
Roberto Walker, Vicepresidente del directorio del Grupo Páto.
María Paulina Zunino, Ex directora Escuela Contabilidad FEN Uchile.

Sé el primero en comentar...

Por favor identificate o regístrate para comentar

Login con E-mail

Comments by Historiable Política de privacidad

Cookies Contacto Diario Estrategia Condiciones de uso ¿Quiénes somos?
Powered by Bigpress CMS



El principal beneficio para nuestros clientes es tener controlados sus riesgos penales y determinados sus costos legales, tanto por asesoría como por juicios.

Nuestra York N° 57, Piso 8º, Oficinas 801 - 803, Santiago, Chile.
Fonofax: +56 2 240 7201 / +56 9 342 2183 / +56 9 342 3144
www.complianceminero.cl info@complianceminero.cl



doniscohns@yahoo.es

9 9854 9441

VISITANOS

Lo Más Leído

- 1 CMF sanciona a Banco Santander Chile y a Banco de Crédito e Inversiones por no remitir oportunamente al Ministerio Público antecedentes requeridos en investigaciones penales
- 2 Bruselas advierte de que la ayuda militar a Ucrania no es suficiente y apunta a más misiles de largo alcance
- 3 Nuevo Régimen Tributario: el 95% de las Pyme quedarán exentas de impuesto de Primera Categoría
- 4 Proyecto Hidrógeno Verde Bahía Quintero es aprobado por la Comisión de Evaluación Ambiental de Valparaíso
- 5 CMF sanciona a Administradora Fen Capital S.A. y La Polar Corredores de Seguros y Servicios Limitada por no remitir oportunamente información financiera
- 6 María Francisca Ovalle, "La Negra María", empodera a más de 1.000 mujeres chilenas a través del arte y el emprendimiento creativo
- 7 Presupuesto 2025 en recta final: Comisión Mixta llega a acuerdo y este miércoles ambas cámaras refrendarán el informe
- 8 Cámara Baja envía proyecto de ley de Presupuestos 2025 a Comisión Mixta
- 9 CMF autorizó compra del 11,1% Banco Internacional por parte de ILC Hóldico
- 10 El Ejército de Irán dice que dará una respuesta "más allá de las expectativas" a los bombardeos de Israel

europa press

Webb traza en infrarrojo una galaxia espiral a 40 millones de años luz

Identifican cómo el medio interestelar afecta a las señales de pulsares

Comisión Pública insta al Ministerio alistas a las CCAA para

icias de la Salud resalta las e la enfermedad renal crónica en España

Boehringer Ingelheim lanza InERClá para mejorar la detección temprana de la enfermedad renal crónica